

Interpellation

Wir brauchen ein Tourismusbureau in Liestal!

Ein Dienstleistungsbetrieb mit tollem Angebot im Herzen von Liestal ist wichtig. Ein Kerngeschäft der Stadt, das nicht mehr erfüllt werden kann, wird hiermit abgedeckt. Der Kanton aktiviert mit dem neuen Tourismusgesetz das Baselbiet und leistet einen finanziellen Beitrag an die Tourismusbranche. Hier muss Liestal mit seinem Tourismusbureau angebunden werden und sich auch finanziell daran beteiligen.

Mit Informationen, und fast alles von und über Liestal!

- **Eine touristische Leistung im Angebot der Drehscheibe mit Qualität und qualifizierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern.**
- **Eine aktuelle Broschüre mit Mitteilungen, Veranstaltungen, Ausflügen und vielem mehr für Einheimische und auswärtige Leute, die Liestal gerne besuchen.**
- **Die Hauptstadt Liestal hat mit der Drehscheibe ein Herz im Zentrum für alle gefunden, für den Tourismus und nicht zuletzt auch für die Wirtschaft.**

Heutiger Zustand:

Der VVL verpflichtet sich, der Drehscheibe die nötige Dokumentation zur Auskunftserteilung zur Verfügung zu stellen.

Die Entschädigung des VVL an die Firma Drehscheibe GmbH beträgt pro Monat CHF 400.--

Fragen an den Stadtrat:

Warum hat Liestal kein Verkehrs und Tourismusbureau ?

Warum unterstützt die Stadt die Drehscheibe nicht?

Wer übernimmt die wichtige Aufgabe nach der Auflösung der Drehscheibe?



Stefan Saladin, SVP / CVP / EVP Fraktion

20.5.2003